

Kundmachung.

Es ist in jeder Hinsicht dringend nothwendig, daß in unsere schwer geprüfte Stadt Ruhe, Ordnung und Sicherheit im vollsten Maße zurückkehren, daß der bitteren Armuth und Erwerbslosigkeit nach Möglichkeit gesteuert werde, daß Handel und Gewerbe sich wieder beleben, und daß die friedliche Entwicklung der uns durch kaiserliches Wort verbürgten Freiheiten sich neuerdings anbahne.

Es ist dringend nothwendig, daß der Ausnahmezustand, in welchem wir uns jetzt befinden, so viel als möglich abgekürzt werde.

Darum stellt der Gemeinderath an alle verständigen, guten und redlichen Bewohner der Residenz das dringliche Ersuchen, daß sie jeder böswilligen Störung der Ruhe und Ordnung mit Muth, Kraft und Gemeinsinn entgegen treten, den in ungewöhnlichen aber von den Zeitumständen gebotenen Anstrengungen ganz erschöpften Cassen der Commune durch reichliche Privatwohlthätigkeit zu Hilfe kommen, und ihrerseits Alles zu den loyalen Bürgschaften beitragen, welche nothwendig sind, um unserer Stadt die früheren Segnungen des Friedens, des Wohlstandes und der constitutionellen Freiheit wiederzubringen.

Wien am 17. November 1848.

Der Gemeinderath der Stadt Wien.

